## Protokoll:

Rm Mehlbreuer verweist auf die gemeinsam mit dem Herrn Oberbürgermeister durchgeführten Befahrungen des Stadtgebietes mit dem Fahrrad. Der Bereich des Peter-Altmeier-Ufers werde als Hauptachse für den Fahrradverkehr von und zur Mosel angesehen. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass es unter den derzeitigen Rahmenbedingungen im Bereich des Peter-Altmeier-Ufers kein Radweg ausgewiesen werden könne. Rm Wefelscheid hält die vorhandene Straße für breit genug, um auch dort Fahrradverkehr sicher zuzulassen. Er hält eine Herausnahme des Radverkehrs aus der Straße für nicht unbedingt erforderlich. Der Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz, Herr Seuling, hält das Befahren der Gehwege durch Fahrradfahrer für ein erhebliches Problem. Dies sei zwar untersagt, an das Verbot würden sich jedoch die wenigsten Fahrradfahrer halten.

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.